



Tonton 12 Film Sebelum Mereka Pergi dari Netflix di Bulan April – Jangan Lewatkan Kesempatan!

Description

Film-Film Menarik yang Akan Keluar di Netflix Bulan April

“The Hateful Eight” (24 April)

“Jeng Teng! Delapan Penyebelih” yang dirilis Quentin Tarantino pada 24 April, menceritakan tentang racun yang terjadi di sebuah toko pakaian saat badai salju di Barat pasca Perang Saudara. Film ini memberikan gambaran tentang ketegangan rasial di negara yang terpecah belah. Termasuk dalam film ini adalah Samuel L. Jackson, Kurt Russell, Tim Roth dan Michael Madsen.

“Malignant” (26 April)

Film horor “Malignant” yang disutradarai oleh James Wan menceritakan tentang seorang wanita muda yang dihantui oleh bayangan pembunuhan sadis, yang ternyata menjadi kenyataan dan menunjukkan adanya ikatan psikis dengan pembunuh brutal. Skrip film ini merupakan perjalanan liar ke sudut-sudut liar genre horor, penuh dengan pembunuhan kreatif, cerita yang gila, dan karakter pendukung aneh.

“13 Going on 30” (30 April)

Film komedi romantis yang menyenangkan dan memikat ini, adalah versi jender dari film “Big”. Jennifer Garner tampil sebagai seorang gadis berusia 13 tahun yang berharap ulang tahunnya menjadi “30 dan seksi serta sukses” dan harapannya tiba-tiba terkabul. Mark Ruffalo juga tampil memukau sebagai teman masa kecilnya.

“Fried Green Tomatoes” (30 April)

“Tomat Hijau Goreng” merupakan adaptasi dari buku terlaris “Fried Green Tomatoes at the Whistle Stop Cafe” yang disutradarai oleh Jon Avnet. Film ini menyajikan dua cerita, di mana Kathy Bates adalah seorang ibu rumah tangga yang menemukan pelarian dari kehidupan yang tidak memuaskan melalui cerita seorang penghuni panti jompo. Film ini terekam dengan indah dan mengharukan.

“Twins” / “Kindergarten Cop” (30 April)

Arnold Schwarzenegger menunjukkan sisi humor dalam film komedi pertamanya “Twins” bersama Danny DeVito dan “Kindergarten Cop” yang menampilkan sang bintang sebagai seorang polisi keras

yang menyamar menjadi guru di sekolah dasar. Kedua film ini memberikan sentuhan humor yang menghibur dari sisi Schwarzenegger yang tidak pernah diketahui sebelumnya.

Kesimpulan

Netflix akan merilis sejumlah film menarik pada bulan April, mulai dari film-film aksi komedi hingga horor dan drama. Para penggemar film dapat menikmati berbagai pilihan film yang menarik dan menghibur di platform ini. Jangan lewatkan kesempatan untuk menikmati film-film unik dengan berbagai genre yang ditawarkan oleh Netflix.

Ringkasan

“The Hateful Eight” adalah film yang menggabungkan genre Western dengan genre misteri “locked room” ala Agatha Christie. Quentin Tarantino mengisinya dengan wajah-wajah familiar seperti Samuel L. Jackson, Kurt Russell, dan Jennifer Jason Leigh. Bagaimana pendapat Anda tentang film ini? Sementara itu, “Malignant” adalah film horor yang diarahkan oleh James Wan, dengan plot yang menggila dan mencekam. Apakah Anda suka film horor seperti ini? Jangan lupa juga untuk menonton “13 Going on 30” dan “Fried Green Tomatoes”. Bagaimana menurut Anda tentang film-film tersebut? Jangan lupa untuk memberikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)